



Caritas Parroquial de SANTO NIÑO DE CEBÚ

Eucaristías de 6 y 7 de mayo de 2023

En este fin de semana las colectas están dedicada a Caritas, gracias a las cuales Caritas Parroquial puede seguir cumpliendo su misión de ayuda según las posibilidades económicas y personales de que disponemos GRACIAS A TODOS VOSOTROS.

Ya hemos completado la distribución de **ayudas provenientes de la Fundación Hay Esperanza**, por lo que os damos cuenta de cómo se han distribuido:

- 36.000 € para la Asociación Franciscana Hontanar, (becas, mantenimiento, obras, estancia de los jóvenes atendidos, etc.), y alimentos distribuidos a los siguientes comedores sociales regentados por diversas entidades religiosas o a Caritas parroquiales que distribuyen alimentos:

- Comedor Social Siervas de Jesús:	1999,72 €
- Comedor Social Ave María:	1834,50 €
- Comedor Hermanas Terc. Capuchinas:	1999,98 €
- Caritas parroquia S. Francisco de Asís:	1985,90 €
- Comedor Social Hermanitas de los Pobres	2000,00 €
- Comedor Colegio Amor Misericordioso:	999,62 €
- Caritas parroquia San Diego:	1997,60 €
- Comedor de Fundación Hontanar:	1999,80 €
- Caritas Santo Niño de Cebú:	<u>182,88 €</u>
Total	15.000 €

Cantidad que junto con los 36.000 € nos permite decir que se ha distribuido TODA LA AYUDA RECIBIDA.

Aula del Mayor: los jueves y viernes, de 11 a 12:30, tenemos esta actividad en la que nos reunimos con personas mayores.

Se hacen actividades de mantenimiento físico y mental dedicadas específicamente a personas mayores dentro de un espíritu de ayuda mutua y conversación. Es muy interesante que se incorporen nuevos participantes. Animamos a nuestros mayores a participar

Por otra parte, nuestro equipo de Caritas recibe **solicitudes de empleo**, mayoritariamente doméstico y de atención a mayores. Os pedimos contar con esta posibilidad si tenéis alguna oferta de empleo.

Caritas Parroquial os recuerda que el próximo Día de Caridad, Corpus Christi, jueves 15 de Junio, salimos en cuestación a nuestras calles para lo que precisamos vuestra ayuda personal (huchas y mesa petitoria) y económica.